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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Hochbahn im Elbauenpark ist seit der BUGA-Eröffnung im Einsatz und wird derzeit durch 
Personal auf Projektbasis betrieblich unterstützt. 
 
Ich bitte um die mündliche und ergänzende schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Welche vorbeugenden Instandhaltungen an der Hochbahn wurden in den bisherigen 

Betriebsjahren wann und mit welchen Kosten bis Ende 2013 durchgeführt? 
2. Gibt es derzeit eine oder mehrere gravierende Verschleißfeststellungen, die zu einer 

Beeinträchtigung des Betriebes führen könnten?  
3. Sind für die ggf. anstehenden Reparaturen/Mängelbeseitigungen Mittel eingeplant und 

gesichert?  
4. Wie stellt sich die personelle Absicherung des Fahrbetriebes in 2014 und 2015 dar? 
5. Sind die personellen Ressourcen zum Betrieb der Hochbahn als touristische Attraktion 

des Elbauenparkes gesichert? 
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